



## 旭日小綬章【地方自治功労】

小谷 茂さん（元鳥取県議会議員）



▲「甘いね」試食でも王秋梨は大人気



▲企画会議中

現在、テレビ部に興味を持つ中高生たちが参加して、大山の神話をテーマにした番組制作に取り組んでいます。が狙いです。

が、「だいせんテレビ部（中高生部門）」を立ち上げました。地域の中高生に撮影や編集などの番組づくりの手法を学んでもらい、自分たちで番組を制作すること、制作活動を通して町の魅力を発見し、人々との出会いを通して、ふるさとへの愛着を高めてもらうのが狙いです。

## 平成27年 秋の叙勲

### 旭日小綬章 おめでとう ございます

11月3日に平成27年秋の叙勲受章者の発表がありました。本町では、長年にわたって地方自治の発展に尽力された功績により、小谷茂さん（上坪東）が旭日小綬章に選ばれました。

小谷さんは「嬉しく大変光栄です。この受章はみなさんのおかげです」と話されました。

## 友好都市と「食」で交流

（広島県・呉市）

11月8日に友好都市である呉市の「くれ食の祭典」が行われ、今年も大山町から出店しました。

り、大山町の味は呉の皆さんに好評でした。

また今年は、本町と呉市との友好都市提携20周年の節目にあたります。これを記念して、記念品を交換しました。今後も、呉市との交流を継続していきます。

毎年の出店で、大山町の特産品の「梨」や「りんご」、「大山そば」はすっかりおなじみに。出店ブース前には大勢のお客様が並びました。お客様の中には「待っていたよ」と声をかけてくださる方や、梨を箱買いしてくださる方もある

### 中高生が番組づくり

#### だいせんテレビ部



▲小村和年市長（右）と記念品の交換